

繋ぐ想い

丸森町、大郷町復興ボランティア

十月十二日に日本へ上陸した台風十九号による被害状況を十三日の早朝から報道で知り、当日の朝から昼にかけてクラスの生徒全員に連絡を取った。生徒の安否とその家族や家屋にも被害がなかったことを確認でき、一安心できた。それと同時に被災に遭い、当たり前の日常を奪われてしまった人達へ思いをはせることとなった。十月二十六日(土)有志生徒・教員の計二十一名が丸森町へのボランティアに参加した。グループに分かれて家屋の後片付け等を行った。丸森町での経験や現状をクラスのホームルームや授業の時に生徒たちに伝えると、多くの生徒から「自分たちも行きたい。何かできることをしたい。」と申し出があった。

十一月三日(日)、吉田川の決壊により百棟以上の家屋が浸水した大郷町へのボランティアに参加した。先生方の熱い想いが生徒たちに通じ、教職員十名、生徒五十五名の計六十五名の有志ボランティアが集まり田んぼに溢れている被災ゴミの回収・清掃を行ってきた。

以前、東日本大震災のボランティアで東松島市を訪れた時に、ある住職から言われた。「誰かが一人で精一杯頑張ってもいざれスタミナは尽きてしまう。そして誰もいなくなり、忘れられてしまう。大切なのは繋ぐこと。スタミナが切れて休んでいても、繋いだ想いが別の助けを呼び、その後スタミナが戻ったらまたきてほしい。」と。今回延べ人数で八十六名が繋いだ想いはきっと誰かの心と通じ合うと確信できるほど、学校に着いた時の迫桜生たちは良い顔をしていた。

(野球部顧問 3年次担任 齋藤大士)

PTA進路ガイダンス

十月二十日(日)、PTA進路ガイダンスが行われました。大学、短大、専門学校、大学校、各企業の方々が来校され、それぞれのブースに分かれて直接説明を聞くことができました。

(生徒の感想) 各学校から説明を受けて、進路について深く考えさせられました。詳しく説明していただいた内容を参考に一年後の自分の進路に向けてしっかりと取り組んで行きたいです。



真剣にメモを取る迫桜生

芸術鑑賞会

十月九日(水)、本校アリーナにて令和元年度芸術鑑賞会が行われました。今年度は、東京の民話芸術座による演劇「雨ふり小僧」を鑑賞しました。

(生徒の感想) 映画のスクリーンで観るのはまた違った迫力があり、演劇の良さを改めて知ることができ面白かったです。

(演劇部生徒の感想) プロの方々との演技はとても緊張しましたが、無事成功して良かったです。このような機会は本当に少ないので貴重な経験をさせていただき大変幸せです。



2年佐藤桃香さんがサプライズ出演!

アグリビジネス系列より農作物の販売について

- 11月16日(土) 販売会 10:00~14:00 (農場栽培温室前にて)
- シクラメン (4.5号 500円・5号 1000円・6号 1200円)
- 葉ボタン (150円)、パンジー、ピオラ (50円)
- キャベツ (100円)、ネギ土付き5kg (500円)
- つぼみ菜 (100円)
- 精米3合袋 (450g 200円) 事務室前でも随時販売中!
- 今後の予定 3月販売 (サイネリア 350円、プリムラ 250円)



食育推進モデル事業

十月二十八日(月)、栗原市による食育推進事業の一環として、栗原市市民生活部健康推進室の栄養士嶋津智香氏より思春期の食の自立に向けて講話をいただきました。

(生徒の感想) 食事の大切さを改めて学ぶことができました。これからは、一食も抜かさずに、毎食バランスの良い食事をしていこうと思えました。



唐揚げのカロリーにびっくり!

11月の予定

- 11月15日(金) 計算技術検定
 - 22日(金) 後期中間考査(～27)
 - 24日(日) 全商ビジネス文書実務検定
 - 30日(土) 3年次全統センタープレ
- 介護福祉士模試④



迫桜通信

夢はばたけ未来へ!



みやぎけんはくおうこうとうがっこう
宮城県迫桜高等学校
住所 〒989-5502
宮城県栗原市若柳
字川南戸ノ西184
電話 0228-35-1818
HP <http://www.hakuou.myswan.ne.jp/>
E-mail hakuou@od.myswan.ed.jp
担当 図書・情報管理部
迫桜通信編集係



運動会2019

優勝 3年4組
準優勝 3年3組
第3位 3年1組

十月十一日(金)、前日から雨のため今年度はアリーナ内での実施となりました。球技大会、迫桜祭と並んで『迫桜三大行事』の最後に位置づけられている運動会に、大いに気合いが入っている様子でした。
屋内での競技でしたが、グラウンドでの競技とはひと味違ったユニークさも相まって、多くの声援と笑いに包まれた運動会となりました。
みごと優勝に輝いたのは、綱引きなどの団体競技で高得点を叩き出し、クラスの団結力を発揮した三年四組でした。

目次

- 運動会2019
- 迫桜三大行事総合結果
- 繋ぐ想い
～丸森町、大郷町復興ボランティア～
- 芸術鑑賞会
- PTA進路ガイダンス
- 食育推進モデル事業
- アグリビジネス系列より
農作物の販売について
- 11月の予定



第2位
3年3組

優勝
3年4組

第3位
3年5組

迫桜三大行事総合結果
昨年度からの新たな試みとして、三大行事である『球技大会』『迫桜祭ステージ発表』『運動会』の各順位に得点を割り振り、年間総合順位を決定しました。